

**PERBANDINGAN PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN  
KOOPERATIF METODE *NUMBERED HEADS TOGETHER* DAN *GROUP  
INVESTIGATION* TERHADAP KEMAMPUAN BERPIKIR ANALISIS  
SISWA  
(Studi Eksperimen pada Siswa SMA Kelas X di SMA Negeri 1 Pangandaran)**

**TESIS**

Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Syarat Memperoleh Gelar Magister Pendidikan



Oleh:

**FITRA DILA LESTARI**

**1402367**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI  
SEKOLAH PASCASARJANA  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

**2016**

**PERBANDINGAN PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN  
KOOPERATIF METODE *NUMBERED HEADS TOGETHER* DAN *GROUP  
INVESTIGATION* TERHADAP KEMAMPUAN BERPIKIR ANALISIS  
SISWA**

**(Studi Eksperimen pada Siswa SMA Kelas X di SMA Negeri 1 Pangandaran)**

Oleh  
Fitra Dila Lestari  
S.Pd Universitas Pendidikan Indonesia, 2011

Sebuah Tesis yang diajukan untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar  
Magister Pendidikan (M.Pd) pada Program Studi Pendidikan Ekonomi

© Fitra Dila Lestari 2016  
Universitas Pendidikan Indonesia  
Juni 2016

Hak Cipta dilindungi undang-undang.  
Tesis ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

**LEMBAR PENGESAHAN**

**Fitra Dila Lestari**

Perbandingan Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Metode *Number Head Together* dan *Group Investigation* Terhadap Kemampuan Berpikir Analisis Siswa  
(Studi Eksperimen pada Siswa SMA Kelas X di SMA Negeri 1 Pangandaran)

Bandung, Juni 2016

**disetujui dan disahkan oleh pembimbing:**

Pembimbing I

**Prof. Dr. H. Eeng Ahman, M.S**  
**NIP. 19611022 198603 1 002**

Pembimbing II

**Dr. H. Edi Suryadi, M.Si**  
**NIP. 19600412 198603 1 002**

Mengetahui,  
Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi  
Sekolah Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia

**Dr. H. Suwatno, M.Si**  
**NIP. 19620127 198803 1 001**

## PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa tesis yang berjudul “Perbandingan Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Metode *Numbered Heads Together* dan *Group Investigation* Terhadap Kemampuan Berpikir Analisis Siswa (Studi Eksperimen pada Siswa SMA Kelas X di SMA Negeri 1 Pangandaran)” ini benar-benar karya saya sendiri, dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Juni 2016

Yang membuat pernyataan

Fitra Dila Lestari

NIM. 1402367

## UCAPAN TERIMA KASIH

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Swt yang telah memberikan segala nikmat dan rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis dengan judul “Pengaruh Metode *Numbered Head Together (NHT)* dan Metode *Group Investigation (GI)* terhadap kemampuan berpikir analisis siswa (Studi Eksperimen pada siswa kelas X di SMA Negeri 1 Pangandaran)” sebagai sebagian syarat untuk mencapai gelar Magister Pendidikan pada Sekolah Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita Rasulullah Muhammad S.A.W.

Dalam penyusunan tesis ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan yang berbahagia ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Bapak Prof. H. Furqon, M.A., Ph.D., Rektor Universitas Pendidikan Indonesia.
2. Bapak Prof. Dr. H. Didi Suryadi, M.Ed., Direktur Sekolah Pascasarjana.
3. Bapak Dr. H. Suwatno, M.Si, Ketua Program Studi Magister Pendidikan Ekonomi yang senantiasa meluangkan waktu serta selalu memberikan dorongan dan motivasi.
4. Bapak Prof. Dr. H. Eeng Ahman, MS, Dosen Pembimbing 1 serta Dosen Pembimbing Akademik yang telah meluangkan waktu, membimbing penyusunan tesis ini dengan sabar, dan memberikan semangat sehingga tesis ini dapat terselesaikan.
5. Bapak Dr. H. Edi Suryadi, M.Si, Dosen Pembimbing 2 yang juga telah meluangkan waktu serta selalu memberikan dorongan dan motivasi.
6. Seluruh Dosen Program Studi Magister Pendidikan Ekonomi Sekolah Pascasarjana UPI yang memberikan ilmu pengetahuan yang berharga dan bermanfaat untuk penulis.

7. Seluruh staf dan karyawan Bagian Akademik di Sekolah Pascasarjana dan Program Studi Magister Pendidikan Ekonomi yang telah membantu kelancaran administrasi dari awal sampai akhir perkuliahan.
8. Kedua orang tua, Ayah dan Ibu tercinta Bapak Undang Kosasih, S.Pd, M.Pd dan Ibu Elah Rosilah, S.Pd, M.Pd yang telah memberikan do'a, motivasi, semangat, perhatian serta kasih sayang yang begitu besar sepanjang hidup penulis. Semoga perjuangan Ayah dan Ibu selamanya diberkahi oleh Allah Swt. Amin.
9. Kakak-kakakku Hasri Aini Noviani, S.KM dan Darsu, S.IP yang selalu memberikan motivasi serta dukungannya juga untuk ponakan tercinta Fatih Athallah Arsain terimakasih selalu jadi penghibur buat ateu.
10. Sigit Ferianto, S.E Terimakasih untuk doa, motivasi dan dukungannya selalu. *My Other half..Thx for always being there for me,BAE !!*
11. Bapak Drs. H.Surman, M.Pd, Kepala SMA Negeri 1 Pangandaran yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian.
12. Seluruh Staff dan Guru di SMA Negeri 1 Pangandaran serta seluruh siswa kelas X.9, X.10 dan X.11 di SMA Negeri 1 Pangandaran yang telah bersedia mengikuti pembelajaran dalam penelitian.
13. Buat sahabat-sahabatku, Bu ida *my roommate* teman seperjuangan bolak balik Pangandaran Bandung seminggu sekali (ternyata kita hebat ya bu? hehe), Eca yang tulus ikhlas ridho membantu saya dalam urusan statistik, serta seluruh teman-teman Magister Pendidikan Ekonomi 2014 khususnya kelas A yang telah memberikan doa, dukungan serta menemani penulis dalam keadaan suka maupun duka. *See you on TOP,,guys!!*

Semoga semua amal baik yang telah Bapak/ Ibu/ Saudara/ Rekan-rekan berikan pada penulis mendapat balasan dari Allah Swt. Amin.

Bandung, Juni 2016

Penulis